



# Opinions Libres

le blog d'Olivier Ezratty

## Nouvelle adresse

Je viens tout juste de changer l'adresse de mon blog pour avoir une meilleure qualité de service. Les pages persos de Free sont plutôt bonnes pour des pages web statiques, pas pour du code dynamique et de la base de donnée.

Vous êtes donc arrivés au but ! Voici l'adresse à retenir : <https://www.oezratty.net>. C'est hébergé chez 1&1. Pour en savoir plus, voir **cette page** qui décrit en détail ma configuration WordPress.

J'ai au passage fait l'apprentissage de la migration d'un blog avec ses extensions, sa base de données (MySQL, désolé les Msftes...) et ses paramètres. On n'y voit que du feu normalement. Sauf sur les cheveux que je me suis arrachés au passage! Etre geek avec des solutions personnalisables, cela a son prix! Du temps, surtout...

Cet article a été publié le 13 juin 2006 et édité en PDF le 23 mars 2024.

(cc) Olivier Ezratty – “Opinions Libres” – <https://www.oezratty.net>